

旅立ちに向けて



思つた。
でも、今帰る場所つてなると「愛の聖母園」しかないことに気が付いた。
辛いことや嫌なことが沢山あるけど帰つて来れる場所があるだけでも幸せなんだなって思った。帰つて来た出来立ての美味しいご飯を皆で食べる事が一番の幸せで家族だなって感じた。血が繋がっていなくてもこの愛の聖母園で不幸つて思わないように「幸せ」を沢山見つけて成長してほしいし、今生きていることを大切にしてほしい。

私は将来、経営者になりたいと思っています。今、高校3年生です。大学では商学を学び、コミュニケーション能力やビジネスへの基礎知識を身につけ、経営への理解を深めたいと思っています。

私は将来、経営者になりたいことは、勉強とバイトの両立です。大学では授業の時間割りを自分で決める事ができます。そのため空いている時間を利用して、アルバイトができます。単位を落とさないようにするため、自主学習に取り組まないといけないほか、一人暮らしをするので家の掃除や買い出し、料理など今の生活の倍忙しくなると思います。その中の勉強とバイトの両立はすごく難しく、大変で、充実した大学生活が送れるかすごく不安です。その反面、楽しみな気持ちもあります。私はずっと一人暮らしをしたいと思っていた。また、自分なら家事や掃除などしつかりできる自信があります。1つだけ注意する1つはお金の使い方です。私は、必要な物は2個や3個

大学で頑張りたいこと

S・T

私は将来、経営者になりたいと思っています。今、高校3年生です。大学では商学を学び、コミュニケーション能力やビジネスへの基礎知識を身につけ、経営への理解を深めたいと思っています。

私は将来、経営者になりたいことは、勉強とバイトの両立です。大学では授業の時間割りを自分で決める事ができます。そのため空いている時間を利用して、アルバイトができます。単位を落とさないようにするため、自主学習に取り組まないといけないほか、一人暮らしをするので家の掃除や買い出し、料理など今の生活の倍忙しくなると思います。その中の勉強とバイトの両立はすごく難しく、大変で、充実した大学生活が送れるかすごく不安です。その反面、楽しみな気持ちもあります。私はずっと一人暮らしをしたいと思っていた。また、自分なら家事や掃除などしつかりできる自信があります。1つだけ注意する1つはお金の使い方です。私は、必要な物は2個や3個

まとめ買いをしてしまいます。また気に入った商品はすぐ買ってしまいます。

これから大学への費用や家賃、スマホ代などたくさんの支払いをしないといけません。計画的に使用できるよう必要な物だけ買う努力や、がまんをすることなど荒いお金遣いにならないようにしていきたいです。大学4年間でしっかりと経営スキルを学んで理解し、多くの人を笑顔にできる経営者になることと、充実した生活を送れるよう日々の生活習慣を意識したいです。

